



POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁN

jairo.calixto@milenio.com
@jairocalixto



¡Juanito por Xóchitl!

Si yo fuera *Claudio XXX*, que no lo soy porque nunca me atrevería a subir el precio a los pañales y toallas femeninas en plena pandemia, y mucho menos me hubiera comprado tres partidos políticos muy decadentes, pues estaría pensando en bajar de la candidatura a la señora Gálvez. Debe ser un dolor de muelas tener a un personaje que todos los días tiene un escándalo nuevo, una situación negativa y que todo lo resuelve a fuerza de melodramas rancheros.

Y que en cada encuesta que sale queda cada vez más abajo. Incluso, y eso sí calienta, por debajo del muy medeval Verástegui. Encuestas que revelan que ni siquiera con el apoyo de Marcelo, MC, de los partidos Republicano y Demócrata, de las Chivas y el América, podría acercarse ni de lejos a Claudia Sheinbaum. Digo, debe ser terrible para su patrocinador que, por más que se le ha invertido, por más que se le ha metido lana, por más que tiene de su lado al *mainstream* mediático, nomás no levanta. Esos que tratan de *pelusear* la investigación de *Sin Embargo* sobre la Casa Roja y del departamento supuestamente donado con el que se quedó la sobrina de Margarita Zavala, sin aportar nada, aunque sea una firma, una fotocopia, algo que no esté relacionado con hacer berrinche como Leo Zuckermann y Sarmiento. Una candidatura supuestamente ciudadana y verdaderamente heteropatriarcal, que ha sido un verdadero desastre, tanto en lo económico como en lo moral, no se diga en la parte político electoral.

Así las cosas, si yo fuera *Claudio XXX*, que no lo soy porque yo si pagaría impuestos, pues ya estaría pensando en cambiar de candidata por alguien que no sea necesariamente una fuente inagotable de sospechosismo, alguien que no te genere tanta pena ajena. Y lo peor de todo, es que aquellos que se han encar-

Alegan que se le tiene miedo a Gálvez, cuando más bien desata hilaridad

gado de defender de manera poco elegante y sin más ánimos que el fanatismo con venenciero, la tratan como si fuera la *Thatcher buenaondita* en la *huipilósfera* de las vanidades, y no es para tanto. Desde el púlpito televisivo o radiofónico, le han hecho gran daño haciéndole creer lo que no es, cual montaje del estilo *Lord montajes*.

Pues yo digo que ante la emergencia, si yo fuera *Claudio XXX*, quitaría a la espantosa X y pondría como candidato al más calificado y con dotes de estadista: Juanito. Ni modo que quieran poner a Cabeza de Vaca, la misma Vaca.

Y todavía los *xochibots*, *xochitrolls*, *xochijéters* alegan que se le tiene miedo a Xóchitl, alegan que la Gálvez causa miedo cuando más bien desata hilaridad. —